

DAS GRÖSSTE GESCHENK

EIN FILM VON **JUAN MANUEL COTELO**



CINEJOY MOVIES GMBH - HAUPTSTRASSE 76 - 8637 LAUPEN
MAIL@CINEJOYMOVIES.CH WWW.CINEJOYMOVIES.CH





Der Gute tötet den Bösen... und das Publikum applaudiert.

Um den Frieden zu erreichen wenden wir immer noch ein altes Gesetz an, das de facto wirkungslos ist: AUGE UM AUGE, ZAHN UM ZAHN.

Dementsprechend geht es uns...

Wenn Gewalt mit Gegengewalt gestraft wird, kommt es zu neuen Ungerechtigkeiten, das beweist auch die Geschichte.

Trotzdem werden wir von klein auf so erzogen.

Ein Happy End im Film bedeutet, der Gute bringt den Bösen um und die Zuschauer sind begeistert.

In Computerspielen sind wir die virtuellen Rächer.

In der Politik ist es gang und gäbe Andersdenkende niederzumachen.

Eines schrecklichen Tages wenden wir in unserer Familie an, was wir gelernt haben und das zieht furchtbare Konsequenzen nach sich.

Krieg in den Familien, Krieg zwischen den Völkern, Krieg zwischen Ländern, Krieg zwischen Religionen, Krieg zwischen Weltanschauungen...

Ist es möglich, diesen Teufelskreis zu durchbrechen?

AUFNAHMEFORMAT: 2K (2,35:1)
TON: 5.1 Dolby Surround
SPRACHE: Deutsch synchronisiert

PRODUKTIONSJAHR: 2018
GENRE: Dokudrama
PRODUKTION: Infinito+1
VERLEIH: Cinejoy Movies GmbH

JUAN MANUEL COTELO, Regisseur von „Das grösste Geschenk“

„DIE VERGEBUNG IST DIE STÄRKSTE WAFFE, UM DEN FRIEDEN ZU ERREICHEN“

Mord, Entführung, Drogenhandel, Raub, Betrug, Völkermord...
Die Probleme sind hinlänglich bekannt. Wir wollen die Lösung aufzeigen,
denn es gibt sie und ich habe sie selbst gesehen.
Sie ist keine Theorie, sondern praktisch umsetzbar und funktioniert immer.

Ich hatte das große Privileg Menschen zu begegnen, denen diese
schrecklichen Dinge zugefügt wurden.
Ich habe auch die Täter kennengelernt. Die Opfer haben vergeben und die Täter haben bereut
und um Vergebung gebeten. Ende des Konflikts.

In jedem einzelnen Fall war in den Gesichtern und Worten der Beteiligten die Freiheit greifbar,
die die Gnade der Vergebung schenkt. Sie waren Sklaven des Hasses, heute sind sie frei,
neue Menschen, wie Kinder.

Die Vergebung wirkt sogar bei denen, die scheinbar ein Herz
aus Stein haben. Es gibt kein besseres Heilmittel, um den Frieden
zu erlangen. Die Vergebung ist ein Geschenk, das man sich
weder kaufen noch verdienen kann.

Sie ist DAS GRÖSSTE GESCHENK.



DIE GESICHTER DER VERGEBUNG

JACK JACKSON HATEFUL TOWN



„**ICH VERGEBE** der Familie Wilson und bitte sie um Vergebung. Seit Generationen wurde uns der gegenseitige Hass eingebläut. Uns wurde gesagt, dass unsere Meinungsverschiedenheiten nur durch Rache zu lösen seien und wir so den Frieden finden würden. Aber so eine Geschichte ist kein Drehbuch wert.“

WILL WILLSON HATEFUL TOWN



„**ICH VERGEBE** der Familie Jackson und bitte sie um Vergebung. In Hateful Town haben wir unsere Probleme immer durch Schießereien gelöst. Es wird Zeit, dass wir lernen in Frieden miteinander zu leben. Wir müssen den Hass nicht von unseren Vorfahren erben.“

DIE GESICHTER DER VERGEBUNG

SHANE O'DOHERTY Nordirland



EHEMALIGER BOMBENEXPERTE DER IRA
„Viele Jahre dachte ich, dass die Probleme meiner Heimat nur mit Gewalt gelöst werden könnten, aber das war falsch. Die Konsequenzen waren schrecklich. Ich habe vielen Menschen bleibenden Schaden zugefügt. **ICH BITTE SIE UM VERGEBUNG.** Niemand glaubte, dass so einer wie ich sich ändern könnte, außer der Kirche. Sie half mir.“

KOLUMBIEN



„**WIR BITTEN UM VERGEBUNG**, und zwar jedes einzelne unserer Opfer, für das große Leid, das wir ihnen in den vielen Jahren der Selbstjustiz zugefügt haben. Zu spät haben wir erkannt, dass Gewalt sinnlos, ungerecht und grausam ist. Wir bereuen unsere Taten und wollen den Rest unseres Lebens dem Frieden und der Versöhnung widmen. **WIR VERGEBEN** den Mördern unserer Angehörigen und erhoffen für sie die Gnade der ehrlichen Reue und für alle Kolumbianer ein friedliches Zusammenleben.“

TIM GUÉNARD FRANKREICH



NATIONALER BOXCHAMPION
„**ICH VERGEBE** meiner Mutter, dass sie mich verlassen hat, als ich drei war und meinem Vater, dass er mich so verprügelt hat, dass ich mehrere Jahre im Krankenhaus verbringen musste. Und **ICH BITTE ALLE UM VERGEBUNG**, die ich durch Hass und Gewalt verletzt habe. Erst als ich die bedingungslose Liebe erfahren habe, konnte ich mich

IRENE VILLA SPANIEN



JOURNALISTIN UND PARALYMPISCHE SKIFAHNERIN
„**ICH VERGEBE** denen, die meine Mutter und mich töten wollten, als ich zwölf war. Bei dem Attentat verlor ich beide Beine und drei Finger einer Hand. Ich kann die verstehen, die nicht vergeben, aber wenn man nicht vergibt, wird man nicht glücklich. Jeden Tag ernte ich die Früchte der Vergebung. Sie ist der Schlüssel zum Glück.“

RUANDA



800.000 OPFER DES GENOZIDS (1994)
„Ich, ein Hutu, falle vor dir, einer Tutsi, auf die Knie und **BITTE DICH UM VERGEBUNG**, denn ich habe deinen Mann, dein Kind, deinen Bruder... ermordet. Ich bitte dich, diesen Korb voller köstlicher Speisen als Zeichen meiner Reue anzunehmen.“

„Ich, eine Tutsi, **VERGEBE DIR**, einem Hutu. Ich nehme deine Gaben an und lade dich ein mit mir zu tanzen und zu singen. Wir wollen feiern, dass du mein Bruder bist und immer bleiben wirst.“

GABY UND FRANCISCO Mexiko



„**ICH VERGEBE** meiner Frau, die mich verlassen und fünf Jahre lang mit einem anderen Mann gelebt hat. In der ganzen Zeit haben wir jeden Tag ihren Platz am Tisch gedeckt, davon überzeugt, dass sie zurückkehren würde. Als sie wieder nach Hause kam, haben wir sie aufgenommen, als sei nie etwas passiert.“

„**ICH BITTE UM VERGEBUNG**, meinen Mann und meine Kinder, dass ich sie verlassen habe. Ihre bedingungslose Vergebung hat alle unsere Wunden geheilt.“

„Es gibt keinen Weg zum Frieden, der Friede ist der Weg.“

Gandhi

„Es ist leicht zu zerstören und niederzureissen. Die Helden jedoch stiften Frieden und bauen auf.“

Nelson Mandela